
 

 

Carissime atlete e carissimmi atleti 

 

 

Mi fa molto piacere poter ricevere i campionati svizzeri a Bellinzona. Lo stadio comunale è abituato ad 

accogliere star internazionali nell’ambito del galà dei castelli e quindi è pronto ad offrire le condizioni 

ideali per tutti i nostri atleti di punta come pure per le giovani speranze. Per gli atleti Ticinesi sarà una 

rara occasione di poter gareggiare in casa visto che l’ultima edizione a sud delle alpi si è svolta nel 

2010. 

 

Dopo i grandi successi dell’atletica svizzera del 2022 a livello internazionale offriamo al pubblico la 

possibilità di vedere da vicino tutte le nostre star all’ombra dei castelli medievali patrimonio 

dell’UNESCO e magari approfittare dell’occasione per vistarli o fare un giro al mercato del sabato 

mattina. 

 

La Federazione Ticinese di Atletica leggera con i sui 53 anni è sicuramente matura per offrirvi una 

manifestazione unica, sostenuta da tutte le società ticinesi con la loro ampia esperienza 

nell’organizzazione di eventi e con il sostegno di molti sponsor e partner che ringrazio già sindora.  

 

Auguro agli atleti di essere al top per gli svizzeri e aspetto un pubblico numeroso e caloroso a sostenerli 

e spronarli ad eccellere. 

 

Valentina Kumpusch  


